



Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

Pièces

8 Pièces

Référence

Belle Vue

Prix

415 €

Location de vacances!les prix annoncés sont des prix "à partir de" par nuit.Plus d'informations sur notre site de location de vacances :Sainte-Maxime.Villa attrayante et colorée située près des terrains de golf de Sainte Maxime avec la plage de La Nartelle.La Villa Belle Vue sera louée pour un maximum de 8 personnes mais avec un 'sur-plus', une 5ème chambre avec 4 lits peut être louée de sorte que cette villa peut être utilisée pour un maximum de 12 personnes.La villa est très calme située dans un quartier résidentiel, avec beaucoup d'intimité et sans vue sur les voisins ; il y a en tout 5 ...

Holiday Rentalthe advertised prices are 'from' prices per night.more information at our holiday rental website:Sainte-Maxime.Attractive and modern villa located near the golf courses of Sainte Maxime with the beach of La Nartelle.Villa Belle Vue will be rented out for max 8 persons but at a 'sur-plus', the 5th bedroom room with 4 extra beds, can be rented so, this villa can be used for maximum of 12 persons.The villa is very quiet situated in a residential area, with lots of privacy and no over-view from the neighbors; there are in total 5 bedrooms, 4 bathrooms, spacious terraces, lawn to ...

AZUR PAVILLON - ASTRID SEGAAR IMMOBILIER

57 Rives du Golf - 83520 ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

